

新産会

Waku Waku Shinsankai



新世代産業研究会 / 発行
発行責任者 深井 昇
編集責任者 三浦 光広
平成28年11月1日 発行

<http://www.shinsankai.gr.jp>

台南 海外視察研修レポート

本年度の海外視察研修は、10月13日（木）～15日（土）まで参加者14名（7組のご夫婦）にて、台湾の台南市・高雄市に訪問してまいりました。

台南では、田村様のお取引企業の瑞景精密工業股份有限公司様を視察致しました。謝社長は37歳と若い社長ですが、20年余りの業歴を有し、精密切削加工の専門商社とし、多くのサプライヤーとネットワークを形成し、自社にて検査・



◀ 瑞景精密工業股份有限公司様 ▶

検品して日本を含むアジア・アメリカ・カナダ・

ヨーロッパと販路を拡大しておられます。

企業視察後の懇親会では、謝社長お薦めで田村様のお気に入りのお店、「西海岸活蝦之家」にて謝社長並びにご担当の郭様にもご参加いただき海老料理を堪能致しました。何種類もの調理方法で出される海老づくし、メニュー中央の胡椒蝦は台南発祥との事での外せない一品です。個人的には塩焼きが絶品でした。



◀ 赤嵌楼 ▶



現地ガイド宋さんからの豆知識

（宋さんは常に赤色の横縞柄のシャツを着ていて、皆からウォーリーと呼ばれておりました）

【台南】台湾第4の都市で、オランダ植民地時代、明国（鄭成功）時代、清国時代、日本の統治時代に台北に首都を移すまで、台湾の首府であり、政治・経済・文化の中心地であったことから「台湾の京都」と呼ばれているそうです。

【先住民】台湾には約2%の先住民族（原住民）がいますが、彼らはスポーツ分野で活躍をしています。日本のプロ野球では日ハムの陽岱鋼（彼は台湾メディアでも人気者です）、元ドラゴンズの郭源治、大豊など多くの選手がいます。

21期の田村様のお計らいにより、一般の観光客では見聞の出来ないスポットや現地の方々に愛されている美味しいレストランなどにご案内いただき、Waku・Wakuする楽しくて有意義な時間を過ごすことができましたし、謝社長からは参加者全員にお土産までいただき、この紙面をお借りして厚く御礼申し上げます。

また今回の研修旅行を通じ、普段ではなかなかお聞きできない諸先輩方のご苦勞や貴重な経験談をお聞きしたり、奥様方との親睦も更に深く計る事が出来ました。改めて、ご参加頂いた諸先輩ご夫婦に感謝申し上げます、研修会の報告とさせていただきます。 (29期 深井 昇)



■ 赤崁楼

台湾を占領していたオランダ人が建設し、鄭成功がオランダ軍を駆逐して、東都承天府と改められ、台湾全島の最高行政機関となったそうです。



■ 孔子廟

台湾における孔子廟の代表格で、台湾では最初に作られたそうです。台湾国内の最高学府として知られており、門に記されている「全臺首學」は、「台湾で最初の学校」という意味。



■ 奇美美術館

台南に本拠を置く奇美實業股份有限公司（日本語表記 チーメイ）の創始者許文龍氏が個人で集めたコレクションを展示した博物館。



■ 「十鼓撃楽団」の太鼓パフォーマンス

日本統治時代に新式の「台湾糖廠」という製糖工場の跡地に作られたのが「十鼓橋頭文創園區」で、倉庫を生かしつつ、太鼓パフォーマンスと製糖工場を見学。

ゴルフコンペ延期のお知らせ

10月5日（水）名四カントリークラブにて開催予定の新産会ゴルフコンペは、大型台風接近に伴い延期とさせていただきます。楽しみにされていた方々には申し訳ございませんでした。よって、次回開催予定 平成28年11月23日（祝）名四カントリークラブにて新産会・元気会・G-inの合同コンペを企画致します。奮ってのご参加の程よろしくお願い申し上げます。 (担当幹事 21期田村)

■■■■ 訃報 ■■■■

13期 鈴木和昭様（鈴一物産株式会社 代表取締役社長）は、10月7日逝去されました。ここに、故人のご冥福をお祈りし、謹んでお知らせ申し上げます。